
 
GRUPPO CONSILIARE 

FRATELLI D’ITALIA – ALLEANZA NAZIONALE 
                                                                                           
_____________________________________________________________________________________ 
 
 
DOMANDA DI ATTUALITÀ  
P
 
O
 
Il
 
A
Fiorentino” che, per una serie di problematiche relative alla mancanza di permessi ed allo stato di 
avanzamento dei lavori, le iniziative legate alla cosiddetta “Estate Fiorentina” previste inizialmente
all’ippodromo de “Le Mulina”, saranno trasferite all’ippodromo del “Visarno”; 
 
C
ultimi anni dai banchi del Consiglio Comunale, in merito allo stato di avanzamento dei lavori 
all’ippodromo de “Le Mulina”, in merito ai permessi detenuti per eseguire certi tipi di lavorazi
in merito alla sicurezza nei luoghi di lavoro, ecc… Domande alle quali l’amministrazione comunale
(e di quartiere) ha sempre risposto minimizzando o negando le perplessità avanzate 
 
  
 
1
2. Quanto ha versato, ad oggi, sotto forma di canone di locazione, la società "Pegaso Srl" nelle 
casse del Comune di Firenze dal momento dell’assegnazione dell’impianto ippico “Le Mulina”;
3. Quanto ha versato, ad oggi, sotto forma di canone di locazione, la società “Ippodromi Fiorentin
nelle casse del Comune di Firenze dal momento dell’assegnazione dell’impianto ippico “Visarno”; 
4. Per conoscere i motivi per i quali, nonostante i numerosi rilievi sollevati anche in quest’aula, non 
si è intervenuti fino ad oggi per verificare lo stato di avanzamento dei lavori presso l’ippodromo de 
“Le Mulina”; 
5. Se dall’annu
al “Visarno” emergeranno costi non previsti a carico dell’amministrazione comunale; 
6. Quali azioni intende assumere adesso nei confronti della società “Pegaso Srl”. 
 
 
 

roponente: Francesco Torselli (FdI-An) 

ggetto: Estate Fiorentina all’ippodromo “Le Mulina” 

 sottoscritto Consigliere Comunale, 

PPRESO dalla stampa, e nella fattispecie dall’edizione del 23.05.2015 del quotidiano “il Corriere 

 

ONSIDERATE le numerose domande di attualità ed interrogazioni presentate nel corso degli 

oni, 
 

                                             DOMANDA AL SINDACO 

. Se quanto riportato in data 23.05.2015 a pagina 7 da “il Corriere Fiorentino” corrisponde al vero; 

 
i” 

llamento del programma dell’Estate Fiorentina a “Le Mulina” e dal suo trasferimento 

Francesco Torselli 

Firenze, 25 maggio 2015 
 

 

 

 
 
 

 

 
 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


